

Presseinformation

7. Oktober 2020

Christian Schäfer

Konzernpressesprecher

Provinzial Nord Brandkasse

Sophienblatt 33

24114 Kiel

Tel. +49 251 219-3644

christian.schaefer@provinzial.de

Uwe Honschopp neuer Generalbevollmächtigter der Provinzial Nord

Kiel. Uwe Honschopp aus Kiel wird neuer Generalbevollmächtigter des Regionalversicherers am Provinzial Standort in der Landeshauptstadt und wird den Vorstand des Provinzial Konzerns ab sofort im Geschäftsgebiet der Provinzial Nord in Schleswig-Holstein und Mecklenburg-Vorpommern vertreten.

Der Diplom-Informatiker und Betriebswirt ist seit 1991 in unterschiedlichen Führungspositionen für die Provinzial tätig. In den vergangenen drei Jahren war Uwe Honschopp Personalchef des Provinzial NordWest Konzerns, der seit dem 31.8.2020 mit der Provinzial Rheinland zum Provinzial Konzern fusioniert ist. Zuvor arbeitete Uwe Honschopp unter anderem für den Lebensversicherer des Provinzial NordWest Konzerns als Hauptabteilungsleiter - sowohl in Kiel am Sitz der Provinzial NordWest Lebensversicherung als auch in Münster. Vor der Fusion zur Provinzial NordWest 2005 zählte er bereits zur Führungsmannschaft der Provinzial am Standort Kiel - unter anderem mit Stationen als IT-Generalbevollmächtigter und Direktor Vertrieb.

Am Standort der Provinzial in Kiel arbeiten rund 1.000 Mitarbeiter.

Der Provinzial Versicherungskonzern gehört mit Gesamtbeitragseinnahmen von über sechs Milliarden Euro zu den großen deutschen Versicherungsgruppen. Im Geschäftsgebiet des Konzerns im Norden und Westen Deutschlands leben rund 26 Millionen Einwohnerinnen und Einwohner. Die Regionalversicherer des Konzerns sind fest im Rheinland, Westfalen, Schleswig-Holstein, Mecklenburg-Vorpommern, Hamburg und Rheinland-Pfalz verwurzelt. Sie engagieren sich vielfältig im sozialen und kulturellen Bereich, bei der Schadenverhütung sowie im Breiten- und Spitzensport.

Bildzeile: Neuer Generalbevollmächtigter für die Provinzial Nord: Uwe Honschopp

Foto (honorarfrei): Provinzial Nord Brandkasse